

NIAIÁ

Seminario Permanente

La democratización de las empresas



Son muchas las personas que opinan que uno de los problemas más fuerte que existen es el del modelo de relaciones laborales en el mundo de las empresas, en las que la obsesión por la cuenta de resultados y el beneficio del accionariado provocan una economía depredadora que además degrada las relaciones laborales

Existen numerosos empresas en el ámbito de la economía social, empresas de tipo cooperativo que constuyen relaciones democráticas dentro de le empresa

También existen propuestas que buscan democratizar toda la vida empresarial. La [Plataforma por la Democracia Económica](#) pretende construir un relato abierto, inclusivo y actualizado sobre la democratización económica en un contexto de aceleración tecnológica.

Coordina

Ignacio Muro.

Presidente de Plataforma por la Democracia Económica

Miércoles, 11 de Noviembre de 2020
17:30 a 19:00

La sesión será en línea

Tema: Grupo de Investigación Niaiá
Hora: 11 nov 2020 05:15 PM Madrid

Unirse a la reunión Zoom
[https://zoom.us/j/99298860212?](https://zoom.us/j/99298860212?pwd=bHExQVZlZUGpNcGQ4ajhhTlJjUWxRUT09)
[pwd=bHExQVZlZUGpNcGQ4ajhhTlJjUWxRUT09](https://zoom.us/j/99298860212?pwd=bHExQVZlZUGpNcGQ4ajhhTlJjUWxRUT09)

ID de reunión: 992 9886 0212
Código de acceso: 024939